
今号の
主な内容

［2面］新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金　申請受付が3／31（木）まで延長
［3面］子育て世帯への臨時特別給付金（先行給付）　［10面］新型コロナウイルスワクチン接種証明

NO.2112

令和 3年（2021年）
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住吉

東陽町

豊洲

▲区内の南北交通がさらに便利に
▲ 再生可能エネルギーを活用 
（写真はマイクロ水力発電施設）

▲区内の競技会場（有明アリーナ） ▲スポーツ競技の体験イベント

▲1人1台が令和の学びのスタンダード
▲区報（2月11日号）で特集

　7月、国の交通政策審議会答
申において、地下鉄8号線（豊洲
～住吉間）は、早期の事業化を
図るべき路線と示されました。
区は、今後も関係機関と連携し
ながら、早期の事業
着手に向けた取り組
みを進めます。

　7月、区長は、2050年までに温
室効果ガス（二酸化炭素）の排出
量を実質ゼロにする「ゼロカー
ボンシティ」を目指すことを表
明しました。区は、脱炭素社会
に向けた取り組みを
着実に進めていきま
す。

　9月に閉幕した東京2020大会。江東区は大会の中心地と
して、10か所の競技会場で20競技が行われ、聖火台も設置
されました。大会では、区出身の堀米選手や区内企業所属
の渡辺選手・東野選手、区カヌー協会所属の瀬立選手など
も活躍。区は、多くの感動を生んだ東京2020大
会の盛り上がりを今後のスポーツ振興等につな
げる取り組みを進めていきます。

　4月から区立学校の児童・生徒
に1人1台の情報端末を貸与し、教
育のICT化を推進しています。学
校の授業だけでなく、家庭での学
習にも活用します。ICT環境を最
大限活用した新しい学びにより、
こどもたちのこれか
らの時代を生き抜く
力を育成します。

　渋沢栄一は、深川福住町に居を
構え、旧深川区の区会議員、深川
区教育会会長を務めるなど、江東
区とも深い関わりがある人物です。
区は1月の「渋沢栄一翁の顕彰に関
する包括連携協定」の加盟を機に、
今後も渋沢栄一と区の
つながりを区内外に広
くPRしていきます。

江東区長
山﨑　孝明

　今年も残すところあと僅
わず

かとなりましたが、未だ
新型コロナウイルスとの闘いは続いています。新た
なコロナ変異株の感染動向は予断を許さない状況が
続いており、区としても第6波への対応として、医療
提供体制確保のための区独自補助の拡充や感染者へ
のサポート体制の強化のほか、3回目のワクチン接
種の確実な実施を進めています。
　本年を振り返ってみますと、東京2020オリンピッ
ク・パラリンピック競技大会は、公道での聖火リレ
ーが中止となり、ほとんどの会場が無観客開催とな

りました。全世界から多くの人が集う賑やかな大会
は、実現できませんでしたが、大会本番では区にゆ
かりのある選手がメダルを獲得するなど、コロナ禍
の日々の暮らしに希望と元気がもたらされました。
　また区政では、本区の長年の悲願である地下鉄8
号線延伸の事業化に向けた具体的な動きが一気に加
速したほか、脱炭素社会実現に向けたゼロカーボン
シティ宣言やICTを活用した新しい学びの環境構築
等、コロナ後の未来を見据えた取り組みを進めた一
年となりました。
　来年も更なる区民福祉の向上のため、「意欲・スピ
ード・思いやり」を持ち、チーム江東一丸となって全
力で取り組んでまいります。
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